



COVID. Hong Kong se desmarca de China y retira la cuarentena a viajeros

Hong Kong anunció ayer que dejará de exigir cuarentenas obligatorias en hoteles a las personas llegadas desde el exterior como medida anti Covid. Ya solo les pedirá un período de observación de tres días. El Jefe Ejecutivo de la ciudad, John Lee, indicó que la medida llega ante la “estabilización del número de infecciones”.

Esta medida va contracorriente con China, que insiste en aplicar sus restrictivas medidas en todo el territorio continental, conocidas como “política de cero casos”.